
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

  

●駅周辺の基盤整備事業が事業認可を取得したことで、段々

と興味を示す人が増えると思う。 

●意向調査を実施し、ボリュームプラン検討を進めると良い。

具体的なものがないと、権利者としても判断しづらい。 

練馬区 

第 12 回 武蔵関駅北口駅前街区 

まちづくり勉強会 を開催しました！ 

令和６年３月 

令和 6年３月 18日（月）に、第 12回

武蔵関駅北口駅前街区まちづくり勉強会を

関町北地区区民館にて開催しました。 

今後予定している意向調査の実施企画

（案）等について、意見交換を行いまし

た。           ▲当日の様子 

参加者の主なご意見 

▲権利者意向調査(案) 

▲当街区のまちづくりの視点 

当日は活発な意見交換
が行われました 


